
 1 

Förderverein des Staatlichen Gymnasiums 10 e.V. 
Protokoll Mitgliederversammlung 2019 
 
Datum: 03.12.2019 
Zeit:  18.30 - 19.25 Uhr 
Ort:  Gymnasium 10, Hörsaal 
 
Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Tagesordnung 
2. Jahresbericht und Kassenbericht des Vorstands 
3. Diskussion des Jahresberichts 
4. Entlastung des Vorstandes 
5. Wahl des neuen Vorstandes 
6. Geplante Projekte und Vorschläge der Mitglieder 
7. Sonstiges 

Teilnehmer: 13 Mitglieder, 3 Gäste (siehe Anlage „Anwesenheitsliste“) 
 
TOP 1 
Eröffnung durch S. Mittmann und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
TOP 2 
Jahresbericht und Kassenbericht des Vorstands (S. Mittmann, J. Vogler, A. Leube) 
 
Finanzierungen, Anschaffungen und Projektförderungen im Jahr 2019: 

• Sommerfest und Weihnachtsfeier, Tag der offenen Tür, DELF-Prüfung 
• Preise/Gutscheine, u.a. für Lesewettbewerb, Schulfeste, beste Zeugnisse 
• Schulplaner 
• Leibchen für Sportunterricht 
• Armbinden für Streitschlichter 
• 2 Waldschänken für Schulhof 
• Outdoor-Camp für Streitschlichter und Basketballer  

(findet im Frühjahr 2020 statt) 
• Bowling für Aufsichtsschüler 
• Anschaffung Spieletonne 
• Druck der Schülerzeitung 
• Notebook für Schulförderverein 
• Lernprogramm für Schach-AG 
• Teilnahme an Thüringer Schulschachmeisterschaft 
• Teilnahme am Känguru-Wettbewerb 
• Ballons f. Schuleinführung 
• Homepage der Schule 
• Materialien für Näh-AG 
• Miete für Schülerkopierer 
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S. Mittmann dankt für die rege Beteiligung am Vereinsvoting der Sparkasse 
Mittelthüringen (>400 Stimmen, 8. Platz) sowie für die zahlreichen Spenden der Eltern 
beim Sommerfest 2019. Mit diesen und weiteren Spendeneinnahmen war erst die 
Anschaffung der Waldschänken für den Schulhof möglich geworden. Der Verkauf des 
Zukunftsstollens bei der diesjährigen Weihnachtsfeier ist gut angenommen worden. Ein 
Teil des Verkaufserlöses wird erneut dem Schulförderverein zugutekommen. 
 
A. Leube listet detailliert die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2019 auf (siehe 
Anlage „Einnahmen/Ausgaben 2019“).  
Die Einnahmen stammen aus Mitgliedsbeiträgen, dem Verkauf von Essen u. Getränken 
bei Schulfesten, aus dem Verkauf der Schülerzeitung, dem Projekt Schulengel, 
Fördergeldern des Ortsteilrats, Preisgeld (Sparkasse Mittelthüringen) sowie 
Einzelspenden von Privatpersonen, Institutionen und Unternehmen. 
 
Gesamtbilanz (Stand 28.11.2019): 

• Einnahmen:  9301,06 Euro 
• Ausgaben:  9109,48 Euro 
• Kontostand:  2323,55 Euro plus Handkasse 770,90 Euro 

Gesamt: 3093,74 Euro 
wenig Bargeld (<100 Euro) 

Vorgemerkte Einnahmen für das laufende Jahr: 
• Verkauf Zukunftsstollen Weihnachtsfeier: ca. 120,00 Euro 
• Nachzahlung von Mitgliedsbeiträgen (ca. 15 Mitglieder) 

Vorgemerkte Ausgaben für das laufende Jahr: 
• Projekt Andreasstraße 70,- Euro 
• Leibchen f. Sport: 125,- Euro 
• Näh- und Textil-AG: 150,- Euro 

Geschätzter Kontostand zum Ende des Jahres 2019: ca. 2500,- Euro  
 
Treuhänderisch wurde das Fördervereinskonto für die Einnahmen und Ausgaben im 
Zusammenhang mit Klassenfahrten genutzt. Bilanz: plus/minus 0,- Euro  
 
TOP 4 
Entlastung des Vorstandes 
Der Jahresbericht für 2019 wird einstimmig angenommen und der Vorstand entlastet.  
 
TOP 5  
Wahl des neuen Vorstands (siehe Wahlprotokoll) 
Es stellen sich zur Wahl: 
Vorsitzende:  Silvia Mittmann 
1. Stellvertreterin: Jana Vogler 
2. Stellvertreter:  Andreas Leube 
Schatzmeisterin: Nicole Bock 
Schriftführer:  Thomas Meißner 
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Alle Kandidaten werden in getrennten, offenen Wahlgängen per Handzeichen 
einstimmig (0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen) für die Amtszeit 2020 bis 2022 gewählt. 
 
TOP 6  
Geplante Projekte und Vorschläge der Mitglieder 
 

• Theaterbühne 
• Errichtung eines Grünen Klassenzimmers 
• neue Spielgeräte für Spieletonne sollen nur angeschafft werden, wenn die 

Schülervertretung ein Konzept zum angemessenen Umgang mit den Materialien 
vorlegt (Auskunft A. Leube),  

• Projekte zur Suchtprävention (8.-10. Klassen) in Zusammenarbeit mit 
entsprechenden Vereinen/Institutionen  

• Schulfeste 
• weitere Projekte nach Anforderung 

TOP 7 
Sonstiges 
 
Die Einnahmen aus der Weihnachtsfeier 2019 werden nach Abzug der Ausgaben 
vollständig dem Kinderhospiz gespendet.  
Die Einnahmen aus dem Bücherbasar sollen der Schulbibliothek zugutekommen.  
 
gez. Thomas Meißner, Schriftführer 


